

# BAKAMLA

## Berjalan Tertib dan Aman, Babinsa Koramil Tenggilis Mejoyo Lakukan Pengamanan Ibadah Umat Kristiani

Arif Rido - [SURABAYA.BAKAMLA.ID](http://SURABAYA.BAKAMLA.ID)

Dec 29, 2024 - 14:24



Surabaya – Babinsa Kelurahan Kutisari Koramil 0831/07 Tenggilis Mejoyo, Sertu Syaiful, melaksanakan pengamanan kegiatan ibadah Minggu di Gereja Kristen Indonesia (GKI) yang berlokasi di Jl. Kutisari Indah Utara No. 139, Kelurahan Kutisari, Kecamatan Tenggilis Mejoyo, pada Minggu (29/12/2024).

Pengamanan ini bertujuan untuk memastikan jalannya ibadah umat Kristiani berlangsung tertib dan aman, terutama menjelang perayaan Tahun Baru yang kerap diiringi dengan peningkatan aktivitas masyarakat. Sertu Syaiful menjelaskan bahwa kehadirannya bersama aparat keamanan lain merupakan bentuk dukungan terhadap kebebasan beribadah dan menjaga suasana kondusif di wilayah tersebut.

“Kami hadir untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang beribadah. Pengamanan ini sekaligus memastikan lingkungan sekitar gereja tetap tertib dan terkendali,” ujar Sertu Syaiful.

Dalam pengamanan ini, Babinsa juga berkoordinasi dengan pihak gereja dan aparat terkait untuk mengatur arus keluar masuk jemaat serta mengawasi potensi gangguan keamanan. Selain itu, area sekitar gereja dipantau secara intensif guna mencegah kemacetan maupun tindakan yang dapat mengganggu kelancaran ibadah.

Selain pengamanan fisik, Babinsa juga terus menjalin komunikasi aktif dengan komunitas di sekitar gereja untuk membangun kesadaran bersama dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga sekitar juga diajak untuk turut mendukung suasana damai, terutama selama momen-momen penting keagamaan seperti ibadah Minggu.

Dengan pengamanan yang berjalan tertib dan aman, Babinsa Koramil Tenggilis Mejoyo menunjukkan komitmennya dalam menjaga stabilitas wilayah serta memberikan rasa aman kepada masyarakat, khususnya umat Kristiani yang sedang menjalankan ibadah. Sinergi antara aparat keamanan, pihak gereja, dan masyarakat menjadi kunci utama terciptanya suasana kondusif di wilayah Kelurahan Kutisari.